

Por: Rodrigo Carrillo Palabras: 611

# Índice

El final de la contienda

8

Logros de la independencia

9

Glosario

13

### El final de la contienda

En 1781, los colonos avanzaron hasta que las tropas inglesas quedaron reducidas en Virginia. Con un ejército de unos 16,000 hombres dirigido por George Washington, los colonos acompañados de tropas francesas asediaron a unos 8,000 soldados británicos en Yorktown, quienes se vieron obligados a rendirse. Tras este hecho, Inglaterra no tuvo más remedio que pedir la paz.

El 3 de septiembre de 1783 se firmó el Tratado de Versalles, que puso fin a la contienda. El tratado reconocía la independencia de las Trece Colonias, que pasarían a llamarse los Estados Unidos de América y ocuparían los territorios comprendidos entre Florida y Canadá, llegando por el este hasta el río Misisipi.

#### Logros de la Independencia

La Guerra de Independencia de los Estados Unidos y los hechos que la precedieron, se han considerado como la primera de las revoluciones liberales burguesas.

La Declaración de Independencia de los Estados Unidos, leída solemnemente en Filadelfia, constituye todavía hoy uno de los textos más innovadores y trascendentes de la historia contemporánea. En él quedaron proclamados dos principios básicos: «libertad e igualdad», que tomaron posteriormente los grandes textos sobre derechos fundamentales.

Los nuevos estados formaron una federación regida por un presidente y una asamblea o congreso, ambos elegidos por todos los habitantes mayores de edad. De esta manera se fundó un régimen democrático en el que se establecieron los derechos y deberes de gobernantes y gobernados en una Constitución.

#### Acta de la Declaración de Independencia de los Estados Unidos de América (fragmento final)

Nosotros los representantes de los Estados Unidos de América, reunidos en Congreso General, acudimos al Juez Supremo del mundo para hacerle testigo de la rectitud de nuestras intenciones. En el nombre y con el poder pleno del buen pueblo de estas colonias damos a conocer solemnemente y declaramos que estas colonias unidas son y por derecho han de ser Estados libres e independientes; que están exentas de todo deber de súbditos para con la Corona británica y que queda completamente rota toda conexión política entre ellas y el Estado de la Gran Bretaña, y que, como Estados libres e independientes, poseen pleno poder para hacer la guerra, concertar la paz, anudar relaciones comerciales y todos los demás actos y cosas que los Estados independientes pueden hacer por derecho. Y para robustecimiento de esta declaración, confiados a la protección de la Providencia Divina, empeñamos unos a otros nuestra vida, nuestra fortuna y nuestro sagrado honor.

Los colonos libraron una guerra contra Gran Bretaña que fue difícil durante los tres primeros años. Después, con la ayuda de franceses y españoles que eran enemigos de Inglaterra, aprovecharon para intervenir a favor de las colonias con la intensión de darle un segundo frente en América para Inglaterra y ganarle también en Europa.

Las 13 colonias se supieron organizar para crear un Congreso que velara por los intereses de la población y para que organizara un ejército que los defendiera de los ingleses. Con el nuevo ejército comandado por el general George Washington, lograron derrotar a su colonizador en Saratoga (1777) y Yorktown (1781). Dos años después se firmaba el Tratado de Versalles por el que Gran Bretaña reconocía la independencia de los Estados Unidos.



Betsy Ross, tapicera de Pennsylvania, presenta a Jorge Washington la primer bandera de los Estados Unidos.

# Glosario

Gabinete. Grupo de autoridades de un gobierno.

**Asedio.** Cerco que se pone a un lugar para evitar que salgan los que están en él o que reciban ayuda.

Contienda. Guerra o batalla.

**Burguesía.** Clase social urbana formada por individuos que manejan capital monetario.

**Régimen Democrático.** sistema en el que la democracia es el sistema de gobierno.

**Exilio.** cuando alguien deja obligadamente su país.

**Milicianos.** que pertenecen a un grupo militar. Casacas Rojas: sobrenombre con el que eran conocidos los soldados ingleses del Siglo XVIII.

Regida. gobernada, administrada, controlada.

### Por: Rodrigo Carrillo Palabras: 611

Imágenes: Depositphotos

Fuentes:

http://historiausa.about.com http://www.frasesypensamientos.com.ar http://ladiesinhistory.blogspot.com/

